

Ngabuburit, Bupati Pasaman Dialog Dengan Pedagang Takjil

Syafrianto - PASAMAN.XPRESS.CO.ID

Apr 10, 2022 - 17:39



Pasaman, - Bupati Pasaman H. Benny Utama pimpin Tim I Safari Ramadhan (TSR) Pemkab. Pasaman, saat mengunjungi jamaah Masjid Baitul Makmur, Jorong Sarasah, Nagari Persiapan Cubadak Timur, Kecamatan Dua Koto, Ahad (10/04/2022).

Sebelumnya, saat menunggu waktu berbuka puasa, Bupati Pasaman sempat 'ngabuburit' di Pasar Cubadak serta berdialog dengan para pedagang takjil, sembari membeli aneka 'pabukoan' yang dijajakan.

Dalam kesempatan itu, Bupati Benny Utama juga terlihat beberapa kali berdialog dengan anak-anak yang dijumpai, menanyakan sekolah dan aktifitas mereka selama ramadhan.

"lai puaso anak apak, kalau puaso dapek hadiah," komunikasi bupati dengan

anak usia sekolah dasar, sembari memberi hadiah pada anak-anak yang berpuasa.

Buka puasa dilaksanakan di rumah tokoh masyarakat Nagari Cubadak (keluarga Dilez Koto). Ikut hadir ninik mamak, pemuka agama, wali Nagari se-Kecamatan Dua Koto, anggota DPRD Pasaman, kepala Dinas, Pimpinan Bank Nagari, dan anggota Tim I TSR lainnya.

Kunjungan perdana Safari Ramadhan Tim I Pimpinan Bupati Pasaman, sambangi Masjid Baitul Makmur Jorong Sarasah.

Usai shalat Isya, tarawih dan witr berjamaah, Bupati Benny Utama benar-benar memanfaatkan Safari Ramadhannya untuk bersilaturahmi, menampung informasi dan menyampaikan informasi pembangunan dan program sosial kemasyarakatan Pemerintah Kabupaten Pasaman selama satu tahun terakhir dan program jangka pendek serta menengah yang segera dilaksanakan.

"Kegiatan safari ramadhan ini untuk merekat ukhuwah islamiyah dan hubungan silaturrahi Pemerintah Daerah dengan masyarakat, juga sarana menyampaikan informasi tentang arah dan kebijakan pembangunan Kabupaten Pasaman tahun 2022-2026, dan ini bentuk pertanggung jawaban pemerintah daerah kepada masyarakat," jelas Bupati Benny.

Selanjutnya, Bupati Pasaman mengingat momennya pertama kali menginjakkan kaki di Masjid Sarasah pada tahun 2003 silam dan sampai saat ini tahun 2022 sambutan masyarakat kepadanya masih sangat hangat seperti dulu.

Ikut disampaikan program bidang kesehatan berupa pengobatan gratis bagi seluruh masyarakat Kabupaten Pasaman secara Universal Health Coverage (UHC), pendekatan pelayanan kesehatan dengan program Satu Jorong Satu Polindes, dan penambahan jumlah dokter spesialis, sarana prasarana kesehatan di tingkat RSUD serta puskesmas.

"Mulai tahun ini, sesuai dengan program pemerintah daerah tentang asuransi kesehatan, mulai dari polindes, puskesmas sampai rumah sakit, semua biaya pengobatan gratis dan biaya BPJS ditanggung oleh Pemerintah Daerah. Semua ini demi terjaminnya kesehatan masyarakat Kabupaten Pasaman", tutur Bupati

Di bidang pendidikan, untuk peningkatan sumber daya manusia yang mempunyai daya saing, maka pemerintah Kabupaten Pasaman mengambil kebijakan untuk menggratiskan biaya sekolah sampai tingkat SLTA /sederajat, yang dananya murni dari APBD Kabupaten Pasaman.

"Masyarakat Pasaman harus cerdas dan harus maju, untuk mewujudkan itu, anak-anak kita wajib bersekolah. Disamping kita gratiskan biaya sekolah, kita juga kasih beasiswa kuliah bagi anak berprestasi dari keluarga kurang mampu. Semua demi terwujudnya Masyarakat Pasaman yang cerdas" ujar bupati

Bupati Benny Utama juga mengajak Masyarakat untuk lebih meningkatkan kualitas iman dengan memperbanyak ibadah di bulan Suci Ramadhan.

"Mari kita lebih meningkatkan kualitas ibadah kepada Allah SWT di bulan suci ramadhan ini, karena tidak ada jaminan bahwa tahun depannya kita akan

bertemu kembali dengan bulan yang penuh berkah ini" tutur Bupati

Himbauan menjaga dan mentaati protokol kesehatan ikut disampaikan. karena situasi pandemi di negeri ini belum sepenuhnya berakhir.

Pada kesempatan Safari Ramadhan tersebut, Bupati Benny Utama menyalurkan bantuan Baznas Kabupaten Pasaman kepada 9 orang mustahik berupa bantuan usaha masing-masing Rp. 1.000.000,- bantuan keluarga miskin dan lansia masing-masing Rp. 400.000,- per-orang,

Selanjutnya bantuan dari Bank Nagari dan BRI Cabang Lubuk Sikaping sebesar Rp.1.000.000,- untuk pembangunan Masjid Al Ikhlas, ditambah bantuan dana hibah pemerintah Daerah Kabupaten Pasaman untuk pembangunan masjid sebesar Rp.15 juta.